

Prière pour les vocations - Avril 2025

En ce début d'avril, nous préparant à la Semaine Sainte, accompagnons le Christ, dans sa Passion.

Nous nous associons à notre pape François, qui vit aussi sa passion, en priant pour sa santé, pour l'Église, et en nous tournant vers le Seigneur, nous adressons notre prière pour les vocations sacerdotales et religieuses dans nos congrégations montfortaines.

Les mystères douloureux de notre Rosaire nous aident à vivre la fin du Carême et les pages du pape François écrites pour le Chemin de Croix de 2024 vont servir à notre méditation.

1. Jésus est condamné à mort

« Pilate l'interrogea de nouveau : Tu ne réponds rien, et tu vois tout ce dont ils t'accusent ! ». Jésus ne répondit plus rien et Pilate fut stupéfait » (Mt 14, 60-61 ; 15, 4-5)

« Jésus, tu es la Vie, mais tu es condamné à mort, tu es la Vérité et tu es victime d'un faux procès. Mais pourquoi ne te rebelles-tu pas ? Ton silence est fécond : c'est la prière, c'est la douceur, c'est le pardon...C'est la manière de racheter le mal, de transformer tes souffrances en un don que tu nous offres. » (Pape François)



Temps de silence
3 Réjouis-toi

Chant : Si l'espérance t'a fait marcher
Plus loin que ta peur,
Tu auras les yeux levés.
Alors tu pourras tenir
Jusqu'au soleil de Dieu.

Prions : Parle à mon cœur, Jésus, toi qui réponds au mal par le bien.
Parle à mon cœur, Jésus, toi qui étouffes les cris avec douceur.
Parle à mon cœur, Jésus, toi qui détestes la médisance.

2. Jésus porte sa croix

« Il a porté nos péchés sur la croix, les portant dans son corps ; afin que morts au péché, nous vivions pour la justice. C'est par ses meurtrissures que vous avez été guéris. » (1 Pierre 2, 24)

Jésus, nous aussi, nous portons nos croix, parfois très lourdes : une maladie, un accident, la mort d'un être cher, un manque de travail, une blessure intérieure ...

Ta réponse se trouve dans cette invitation : *« Venez à moi, vous tous qui êtes chargés et affligés et je vous soulagerai. » (Mt 11, 28)* « Tu es venu à nous pour prendre notre croix sur tes épaules pour nous enlever le poids. C'est ce que tu désires ; que nous nous déchargions sur toi de nos fatigues et de nos peines, parce que tu veux que nous nous sentions libres et aimés en toi. J'unis ma croix à la tienne. Je t'apporte mes fatigues et mes misères, je dépose sur toi tout le poids que j'ai sur le cœur. » (Pape François)



Temps de silence + 3 Réjouis-toi, Marie

Chant : Si la souffrance t'a fait pleurer
Des larmes de sang,
Tu auras les yeux lavés.
Alors tu pourras prier
Avec ton frère en croix.

Prions : Je viens à toi, Seigneur
Avec mon histoire personnelle,
Avec ma fatigue,
Avec mes limites et ma fragilité,
Avec mes peurs,
Je viens à toi, Seigneur, ne faisant confiance qu'à ton amour.

3 - Jésus rencontre sa Mère

« Voyant sa Mère et le disciple qu'il aimait, près d'elle, Jésus dit au disciple : « Voici ta Mère, et dès lors, le disciple la prit chez lui. »
(Jean 19, 26-27)

Jésus, les tiens t'ont abandonné, Judas t'a trahi. Pierre t'a renié. Tu restes seul avec la croix, mais ta Mère est là. Il n'y a pas besoin de mots, ses yeux suffisent, ils savent regarder la souffrance en face et l'accepter. Jésus, dans le regard de Marie, plein de larmes et de lumière, tu trouves le souvenir agréable de sa tendresse, de ses caresses, de ses bras aimants qui t'ont toujours accueilli et soutenu, mais nous ne pouvons pas non plus nous passer d'une mère qui nous met au monde. Tu le sais, et, depuis la croix, tu nous donnes ta propre Mère. Voici ta Mère, dis-tu au disciple, et à chacun de nous. » (Pape François).



Temps de silence

3 Réjouis-toi

Chant : Si la faiblesse t'a fait tomber
Au bord du chemin,
Tu sauras ouvrir tes bras.
Alors tu pourras danser
Au rythme du pardon.

Prions : Ravive en moi, Seigneur, le souvenir de ton amour.
Quand les blessures du passé resurgissent.
Ravive en moi, Seigneur, le souvenir de ton amour
Lorsque je perds le sens de l'orientation et de la direction des choses.
Ravive en moi, Seigneur, le souvenir de ton amour
Lorsque je perds de vue les cadeaux que j'ai reçus.
Ravive en moi, Seigneur, le souvenir de ton amour
Lorsque je perds de vue le don de mon propre être.
Ravive en moi, Seigneur, le souvenir de ton amour,
Quand j'oublie de te remercier.
Ravive en moi, Seigneur, le souvenir de ton amour.

4. Le cri d'abandon de Jésus sur la croix

« Depuis midi jusqu'à trois heures de l'après-midi, l'obscurité couvrait toute la région. Vers trois heures de l'après-midi, Jésus s'écria d'une voix forte : « Eli, Eli, lema sabactani », ce qui signifie : « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné » ? (Mt, 27,46)

« Jésus, voici une prière sans précédent : tu cries au Père pour ton abandon. Au sommet de la Passion, tu fais l'expérience de l'éloignement du Père et tu ne l'appelles même plus Père, comme tu le fais toujours, mais Dieu, comme si tu étais incapable d'identifier son visage. Pourquoi ? Pour plonger dans les profondeurs de l'abîme de notre douleur. Tu l'as fait pour moi, pour que, lorsque je fais l'expérience de l'effondrement des certitudes, je ne me sente plus seul ; mais que je croie que tu es là avec moi. Quand tu as crié ton pourquoi, tu l'as fait avec un psaume ; ainsi tu as transformé la désolation la plus extrême, en prière. C'est ce qu'il faut faire dans les tempêtes de la vie. Louange à toi qui, prenant sur toi tout éloignement, tu t'es fait proche de ceux qui étaient le plus loin de toi. Et, moi, je te trouve, Jésus, lumière dans la nuit. Et dans le cri de tant de personnes seules et exclues, opprimées et abandonnées, je te vois, mon Dieu : fais que je te reconnaisse et que je t'aime. » (Pape François).



Temps de silence **3 Réjouis-toi**

Nous chantons ou disons avec Montfort :

La croix est un mystère
Très profond ici-bas.
Sans beaucoup de lumière
On ne le connaît pas.
Il faut pour le comprendre
Un esprit relevé,
Il faut pourtant l'entendre
Afin d'être sauvé.

Prions : Jésus, fais que je te reconnaisse et t'aime,
Chez les enfants à naître, et les enfants abandonnés.
Fais que je te reconnaisse et que je t'aime,
Sur tant de jeunes qui attendent que quelqu'un entende leur cri de douleur.
Fais que je te reconnaisse et que je t'aime,
Dans les nombreux anciens mis au rebut.
Fais que je te reconnaisse et que je t'aime,
Chez les prisonniers et chez ceux qui se retrouvent seuls.
Fais que je te reconnaisse et que je t'aime.

Avec le Pape François, prions : « Jésus, je te bénis pour ceux qui répondent à ton appel et qui ont la persévérance de te suivre vers le sacerdoce ou la vie religieuse, et la constance d'avancer malgré les difficultés. Jésus, je te bénis pour les contemplatifs, dont la prière, cachée au monde, te plaît. Je te recommande les bergers de ton peuple saint : que leur prière soutienne le troupeau, qu'ils trouvent le temps de se tenir devant toi et de rendre leur cœur semblable au tien. »

« Jésus, que des jeunes, en marche vers Pâques, soient sensibles à ton Evangile et y trouvent un appel à te suivre. Que Marie, bousculée par le Mystère du Christ au Calvaire, croyante, qui a découvert le Mystère de son Fils, disciple qui a respecté ce mystère et chrétienne qui a grandi dans ce Mystère, inspire tous ceux et celles qui souhaitent suivre son Fils. Amen ! »
(Pape François)



Prière préparée par la communauté des Fours à Chaux à Angers

